

## L'INTELLIGENCE DES CONTES DE FEES

Einstein

\*Un jour, une amie personnelle d'Einstein lui a demandé quels livres son fils devrait lire dans l'espoir de devenir un brillant scientifique.

\*A sa grande surprise, Einstein lui dit :

"Si vous voulez que vos enfants soient intelligents, lisez-leur des contes de fées.

S'ils veulent être plus intelligents, lisez-leur plus de contes de fées".

\*Elle fit part de ses doutes à Einstein en soulignant que sa question était très sérieuse.

\*Mais Einstein insista.

D'après lui, l'imagination créative est l'élément intellectuel essentiel à tout scientifique qui se respecte.

\*Or les contes de fées sont les meilleurs stimulants de cette qualité dès l'enfance (surtout entre 3ans et 6ans)...

\*Ils sont nécessaires au développement des enfants, enrichissent leur vocabulaire, Développent leur l'imagination....

©Mon école ma passion